

Manini Ríos advierte: "La realidad cambiará drásticamente según la mayoría parlamentaria del Frente Amplio

Principal



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 138	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/manini-rios-advierte-la-realidad-cambiara-drasticamente-segun-la-mayoria-parlamentaria-del-frente-amplio_6521.php



Principal

Manini Ríos advierte: "La realidad cambiará drásticamente según la mayoría parlamentaria del Frente Amplio

El representante de Cabildo Abierto emitió su voto en las primeras horas de la tarde, reafirmando su compromiso con las “banderas” de su campaña, que incluyen temas cruciales como la seguridad, la política de drogas y la defensa de los deudores, sin importar el desenlace electoral.

Guido Manini Ríos reafirma su compromiso con las banderas de Cabildo Abierto

El candidato de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos, afirmó en rueda de prensa que independientemente del resultado electoral, su partido mantendrá sus “banderas” y propuestas políticas en el próximo gobierno.

Entre estas se destacan la seguridad pública, la política de drogas y la defensa de los deudores.

“Tenemos la expectativa de una votación mejor de la que dan las encuestas; eso percibimos en la calle, pero vamos a estar donde la gente decida”, indicó Manini Ríos.

Enfatizó que su compromiso es sostener las banderas mencionadas sin importar la posición que ocupe su partido tras las elecciones.

Además, manifestó: “Vamos a insistir en la seguridad pública, cambios en las políticas de drogas, en apoyo a los deudores y a la micro y pequeña empresa.

Son banderas que merecen ser defendidas más allá del resultado electoral”, subrayó el candidato.

Al ser consultado sobre los posibles resultados de la elección este domingo, Manini Ríos expresó: “Va a ser una realidad diferente si el Frente Amplio tiene o no mayoría parlamentaria.

No es que me preocupe; será un dato de la realidad”.

Respecto al futuro de la Coalición, añadió: “Vamos a apoyar a la Coalición Republicana, al candidato más votado, para el 24 de noviembre, entendiendo que no sería bueno volver atrás”.

“No hay otra razón que actuar en política, que mejorar la calidad de vida de los uruguayos (.
.

) Ojalá que la sabiduría del pueblo se haga valer nuevamente”, concluyó Guido Manini Ríos.

Con miras a las elecciones de 2024, el candidato reafirma su compromiso con las causas que considera fundamentales para el bienestar de la sociedad uruguaya.

#elecciones2024

Fuente: Subrayado

Imágenes

MANINI RÍOS ADVIERTE: 'LA REALIDAD CAMBIARÁ DRÁSTICAMENTE SEGÚN LA MAYORÍA PARLAMENTARIA DEL FRENTE AMPLIO

Manini ríos advierte la realidad cambiara drasticamente segun la mayoria parlamentaria del frente amplio

Tags

compromiso, deudores, resultado, importar, abierto, electoral, partido, banderas, cabildo, defensa, candidato, seguridad

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Guido Manini Ríos: "No tengo intención de solicitar ningún ministerio*
- 4.7 *** *Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019*
- 4.3 *** *Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio*
- 4.0 *** *Manini Ríos cuestiona la estrategia gubernamental en materia de drogas y aboga por una transformación cultural profunda*
- 3.5 *** *Guido Manini Ríos expresa su descontento con el gobierno de la Coalición: "Las medidas dejan un sabor a poco*
- 4.1 *** *Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor*
- 4.4 *** *Guido Manini Ríos afirmó que "todas las reformas sustanciales deben contar con la colaboración de los docentes*
- 3.7 *** *Guido Manini Ríos propone una restauración de la autoridad en todos los ámbitos de la sociedad*

4.7 * *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*

4.6 * *Manini se pronuncia sobre el anuncio de Ojeda: "Anheló que el debate electoral se enfoque en propuestas, no en un gimnasio"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024